



CCOO urge a Gobierno y empresas una solución para las y los trabajadores del transporte sanitario de la región

CCOO de Castilla-La Mancha denuncia los recortes que el Gobierno de Cospedal ya ha hecho efectivos y los que tiene previstos hacer en el sector de transporte sanitario de la región, cuyos trabajadores y trabajadoras llevan sin cobrar hasta siete nóminas. El sindicato alerta de que tras estas actuaciones pueda estar la intención del Ejecutivo regional, quizás con la complicidad de algunas empresas adjudicatarias, de destruir más de 400 empleos en el sector.

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, urgió una solución al Ejecutivo regional y a las empresas adjudicatarias y advirtió, "si no escuchan", del inicio de próximas movilizaciones "para forzar voluntades, para que Gobierno y empresarios cumplan con lo que les es propio y se haga justicia con las y los trabajadores y las y los usuarios del sector".

"Si hoy en Castilla-La Mancha se atiende a las y los usuarios del transporte sanitario urgente y el transporte sanitario programa-

do es gracias a la profesionalidad y a la generosidad bien entendida de los 2.000 trabajadores y trabajadoras del sector que llevan meses y meses sin cobrar y siguen desarrollando su trabajo", destacó Gil en la rueda de prensa en la que ha estado acompañado por la secretaria general de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO CLM, Carmen López, y por representantes de CCOO en la empresa adjudicataria del Transporte Sanitario Urgente y en las empresas adjudicatarias del Transporte Sanitario Programado.

Los trabajadores y trabajadoras llevan sin cobrar hasta siete nóminas, a excepción de los de transporte sanitario programado de las provincias de Ciudad Real y Guadalajara, unos 350 en total, que sí que están cobrando. Los 1.700 restantes "también van, como ellos, todos los días a trabajar; pero no cobran todos los meses como ellos", dijo Gil.

Más información
www.castillalamancha.ccoo.es

Jornada de lucha en los medios de comunicación

"Quieren acabar con todo y no quieren que lo contemos" es el lema que va a presidir la jornada de lucha que el próximo martes 5 de junio se va a llevar a cabo en los medios de comunicación de todo el país, promovida por el Sector Estatal de Medios de Comunicación, Artes, Cultura y Deporte de FSC-CCOO. El objetivo es explicar a la ciudadanía la grave situación que atraviesan los medios de comunicación de nuestro país, tanto en el aspecto económico como en el de contenidos.

El paro en el sector de medios de comunicación en el país se sitúa en torno al 35%, muy por encima de la ya altísima media nacional, como consecuencia del "tajo" aplicado a la publicidad aplicado por los gobiernos autonómicos y locales en su mayoría en manos del PP.

En nuestra región, se han perdido más de 300 puestos de trabajo en los medios de comunicación desde que comenzó la crisis en 2008.



Jornada de lucha en las administraciones locales

Trabajadores y trabajadoras de las administraciones locales se concentraron el martes en los diferentes ayuntamientos de la región y llevaron brazaletes negros en señal de luto en la Jornada de lucha en las administraciones locales convocada por Comisiones Obreras con el lema "Quieren acabar con todo. Defendamos nuestros servicios públicos".

El objetivo de esta jornada es defender los servicios municipales y provinciales, dignificar a las y los empleados públicos, denunciar los despidos e impagos, defender la negociación colectiva, los convenios y acuerdos y luchar contra la Reforma



Laboral y los recortes sociales y las políticas de reducción de gasto que están teniendo graves consecuencias sobre las y los empleados públicos y los servicios públicos.